



Herbst - Apfel - Fest der Kooperationsklasse Wilhelmshaven

In der Kooperationsklasse dreht sich seit Herbstbeginn alles um das Thema „Herbst“ sowohl in den Hauptfächern Mathe und Deutsch, als auch in den Fächern Sachunterricht, Kunst und Musik wurden hierzu Aufgaben bearbeitet.

Gerne verspeisten die Schüler die mitgebrachten Äpfel und Birnen von den Bäumen der Pädagogen, daher wurde sich besonders der Apfel im Unterricht genauer angeschaut. Schließlich wurde entschieden, dass gemeinsam Apfelsaft gepresst werden soll.



Die Schüler sammelten zu Hause und während eines Ausfluges Herbstdekoration und schauten sich diese ebenfalls genau an (Kastanien, Eicheln, Wallnüsse wurden in verschiedenen Stadien betrachtet und die Bäume durch die dazugehörigen Blätter identifiziert). Gemeinsam wurde ein Herbsttisch dekoriert und das Thema „Ernte-Dank“ besprochen.



Am 30.09.2022 wurde dann in der Klasse ein „Herbst-Apfel-Fest“ gefeiert. Es gab ein

Lernbuffet mit verschiedenen Aufgaben rund um das Thema Apfel und Herbst.



Die Schüler überlegten, welche Tiere vom Apfel naschen, oder zeichneten Querschnitte von Äpfeln ab.



Im Nebenraum wurde dann fleißig der Apfelsaft gepresst.

Hierzu mussten die Äpfel natürlich erst gewaschen und anschließend geschnitten werden



Dann hieß es „Ärmel hochkrempeln und ran an die Presse“ mit vorsichtigem Druck wurde dann der Saft aus den Äpfeln gepresst.



Der leckere Saft floss in Strömen und wurde natürlich direkt gerecht verteilt und dann verköstigt.



Fazit: sehr leckerer Apfelsaft !

